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Assemblée générale APPELS du 18 mars 2023-03-18, à 17h, salle des fêtes de Lérouville

Présents 23 adhérents, nous avons le 
$lorum.

Distribution d'une plaquette « la bio en danger » proposé par Agir pour l'environnement : pétition à

signer en fin de séance pour ceux gui le souhaitent.

Les présents et les excusés: Maire de Lérouville, Alain Saintot pour l'Est Républicain,.H, aucun

autre invité présent, plusieurs maires et plusieurs présidents d'associations excusés. Plusieurs

adhérents excusés pour maladie. Le président de la CODECOM ne s'est pas excusé.

Deux Décès en2O22:YOCHUM Nelly et OUDIN Hubert. Nous avons fait une minute de silence

U Bilan moral

Lecture du document par Jean-Claude Paul, président : « 16 ans et .,. Bientôt la fin ? »

lntervention de M. Gucker : Lo voie verte lerme car il n'y a pas eu de convention entre lo CODECOM

et VNF.

llfaut attendre la réparation et l'entretien. Un bureau d'étude à la CODECOM travaille sur un schéma

global des voies vertes du secteur pour pouvoir bénéficier de subventions départementales. Le

département propose mais c'est aux collectivités locales de mettre en æuvre.

Mme Thouvenin : Précrse Ie circuit et demande si le déportement travaille pour l'oménagement de la

voie ?

Jean-Claude Paul rapporte son altercation avec Leclerc, président de la CODECOM lors des væux du

maire de Lérouville, M. Vizot.

Voie verte Paris Strasbourg évoquée.

2l Rapport d'activités

Lu par Patricia Bruno, secrétaire adjointe.

Vote : adopté à l'unanimité.

3l Bilan financier

La commission financière réunie le 16 février 2023 a approuvé et validé les comptes.

Bilan lu par Suzon Paul, trésorière [8490.41€ sur la caisse d'épargne (dont la subvention initiative de

l'Aulnoie)l

Vote : adopté à l'unanimité

4) Le bureau du conseild'administration

Les renouvelables : MichelSommeil et Patricia Bruno. Renouvelés à l'unanimité I
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Jacques Huchot, Arlette Bauer quitte le bureau et le CA de l'association pour cause d'éloignement,

mais ils restent adhérents de l'association.

Pas de nouveaux candidats

Besoin d'adhérents et de rajeunir l'assemblée !

Le bureau s'est rassernblé. Beaucoup veulent arrêter I Président, secrétaire, trésorière,.. ou on

renouvelle en2024 ou on dissout l'association l'an prochain ! Prévoir une réunion pour réfléchir et

poser des actions pour renouveler l'équipe et toucher des plus jeunes. (Communication... enrichir la

fête de la nature de mai...)

Propositions de Jacques Huchot: Définir des moyens, stands au-delà de Lérouville, actions, expos...

communiquer et agir « jeune ».

5) Rgpportd'orientatlon

Le projet de réhabilitation de l'Aulnoie.

Piste cyclable

Lac vert et Lac bleu

Réhabilitation du lavoir (mur de pierre-sèche)

Présentation du programme prévisionnel de 2023.

Pas de sortie « Oiseaux » cette année. ll faut trouver un ornithologue pour pouvoir reconduire cette

action.

Vote : adopté à l'unanimité

6) Questions des adhérents ? Pas de question

Intervention d'Alain Vizot (Maire de Lérouville): « La commune occompogne les associotions,

subventions revues ù la housse. La cammune se préoccupe de fenvîro,nnement et de lo sonté

publique. »

Dix perso4nes au bureau.

Jean claude Paul : président

Patrick louviot et Xavier Jacus : vice-présidents

Suzon Paul : trésorière

Josette Gachenot : secrétaire

Patricia Bruno, MichelSommeil, Solange Denat, Alain Visot, Jean Claude Humbert : membres



Environnement :

Gestion de l'eau (ne récupérer que ce dont on a besoin, cuves de récupération pour la

commune)

Assainissement public : % des foyers est raccordé. Suivi et vigilànce sur la station d'épuration.

SOS Forêt, étude avec ONF + Région Grand Est pour transmettre ce patrimoine, quoi faire et

comment ?

Stade de foot pour les jeunes

Maison éco rue Nationale

Requalification de la cité Gérard (travaux, circulation, piétons)

Quasi toutes les rues du village sont balayées

Sonté

Mutuelle de village,

Octobre Rose,

don du sang,

Dispositif « prescri moove »

Société Age et Vie

A l'issue de l'assemblée, nous avons participé à un moment de convivialité autour d'un verre et de

douceurs salées et sucrées offerts par l'association.

La secrétaire adjointe Solange DENAT Le président Jean-claude PAUL


